



Auszug aus dem substanziellen Protokoll 130. Ratssitzung vom 29. Januar 2025

4231. 2024/549

Motion der AL-Fraktion vom 04.12.2024:

Anstellung von betreuenden Angehörigen durch gemeinnützige Organisationen, die über einen Pflegeleistungsauftrag verfügen

Tanja Maag (AL) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Aufgrund der rasanten Entwicklung im ambulanten Pflegesektor möchten wir die Motion für dringlich erklären. Da der Stadtrat sie annimmt, hoffen wir auf eine schnelle Behandlung.

Der Rat wird über den Antrag am 5. Februar 2025 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat